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令和３年 第 １０ 回 教 育 委 員 会 会 議 録
招集年月日 令和３年８月５日

招 集 場 所 日南町役場 第２会議室

開 会 午後１時３０分 教育長宣告

出 席 委 員 青戸教育長 中島教育委員 中村教育委員 西村教育委員 山脇教育委員

欠 席 委 員 なし

議 案 第 34 号 会計年度任用職員の任用について

第 35 号 令和４年度以降に使用する中学校教科用図書（社会科）の採択について

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

事業報告及び

行事予定

日程第１

議案第３４号

日程第２

議案第３５号

教育長

教育長

教育長

教育長

事務局

教育長

教育委員

教育長

教育長

第１０回教育委員会を開会します。

※資料により内容説明

議事録署名委員は中村委員。

日程第１ 議案第３４号 会計年度任用職員の任用について

※資料により内容説明

議案第３４号 会計年度任用職員の任用について承認をいただけるか。

異議なし。

日程第２ 議案第３５号 令和４年度以降に使用する中学校教科用図書（社会科）の採択について

令和４年度以降に使用する教科書に、新たに自由社という会社が文科省の検定を通り加わった。しか

し、すでに社会科の教科書は採択済みであったため、そのまま昨年承認いただいた教科書を採択した

という経緯である。したがって、採択し直すか、すでに採択済みの教科書会社でよいか、ご意見を伺
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教育委員

教育長

教育委員

事務局

教育委員

事務局

教育委員

事務局

教育委員

教育長

教育委員

教育長

教育委員

教育長

教育委員

事務局

教育委員

教育長

教育委員

いたい。

すでに採択済みであるのに、後から加わるのはおかしいではないか。

文科省が検定を通したので、改めて採択について協議するかということ。

異例なことだと思う。このようなことは今までになかった。

教科書は、西部地区の教科書採択協議会があり、それを受けて地教委が採択するかどうか決めるのが

ルールである。

自由社が加わったのはいつか。

６月ごろである。

昨年は、自由社は検定を通らなかったということか。

そういうことだ。

何が問題だったのか。

自由社の歴史の教科書である。歴史認識は難しいので、文科省が通さなかったのだと思う。

自由社を入れて採択し直すことになるのか。

１つ目に、こういったことが、採択協議会の規約に書いていないので、西部地区の教科書採択協議会

は採択しないということとしている。２つ目に、昨年の時点で、国の検定を通っていない。３つ目に、

採択をし直すことになると、教員の負担が増える。４つ目に、採択をし直すための予算が、採択協議

会にない。したがって、採択について再協議はしないこととなった。

異例なことだ。今までこういった事例があるか。

ない。西部地区は、帝国書院を採択しているが、再協議となると見比べて判断しないといけない。

今後、採択協議会の規約に明示してほしい。文面があるとはっきりする。

自由社の教科書の見本も届いていない。

文科省にも一考してほしい。今後、こういうことがあると、地教委として責任をもって採択できない。

では、議案第３５号 令和４年度以降に使用する中学校教科用図書（社会科）の採択については、再

協議は行わないでよいか。

異議なし。



- 3 -

協議・報告 事務局

事務局

教育委員

教育長

事務局

教育委員

事務局

教育委員

教育委員

教育委員

事務局

教育委員

事務局

教育長

〇いじめ・不登校について （非公開）

※資料により内容説明

〇コミュニティ・スクールについて

※資料により内容説明

総合教育会議で、コミュニティ・スクールの進捗状況について、報告しておく必要がある。

認定こども園とあわせて、準備をしたい。

〇事務局より

・幼児・学校教育室より

※資料により内容説明

GIGA スクールについての説明で、学年によって取り組みに差があるということだったが、研修等があ

るのか。取り組みに差があるのは、子どもたちにとってよくない。

ICT 支援員が配置されており、校内研修で先生方には研修を行っている。研修をしても、すぐに授業に

活かすということは難しい。端末を使うことが目的ではなく、多様な指導方法から選択することが目

的。校内には情報化推進リーダーもいるので活用を図りたい。

研修だけでなく、先生方もお互いに情報交換しながらスキルを高めていってもらいたい。

地教委としても、各学年の進み具合を把握し、学年によってズレがないように指導してほしい。地教

委がチェックすべき。

ALT のハンセカー先生の後任は決まっているか。

決まっている。女性の方で、シアトルから来日される。

地域で行事を行うとき、ALT の先生を招きたい場合、依頼してよいか。

ALT と国際交流員は雇用形態が違う。ALT は、業務として派遣できないが個人として依頼するのは可

能である。

柔軟に考えてよいと思う。ALT を大いに活用してほしい。
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会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員

その他

事務局

事務局

教育長

教育長

教育委員

教育委員

教育長

・社会教育室より

※資料により内容説明

成人式について、抗原検査と考えていたが、PCR 検査を実施する方向で準備している。

〇教育委員会の開催予定について

第１１回 ９月３日（金） １３時３０分

総合教育会議が８月２３日と決まった。懇話会後、出席を願いたい。

本町で、ヤングケアラーの実態はあるか。 （非公開）

現在、放課後児童クラブに４０人以上の子どもたちが通っている。非常に密な状態で心配。福祉保健

課の管轄だと思うが、教育委員会との連携はどうか。学校との情報共有がなされているか。

学校と放課後児童クラブとの情報共有はしている。放課後児童クラブは、福祉保健課が社会福祉協議

会に委託しているという複雑な状況がある。鳥取でクラスターも発生しているが、県からは放課後児

童クラブは閉鎖はせず、感染対策を行ったうえで、開所するよう文書が届いている。

以上で第１０回教育委員会を閉じます。


